

# *Rusia estudia enviar alimentos como suministro humanitario a naciones de Latinoamérica y África*

---

Image not found or type unknown



**Rusia Victoria Abramchenko**

Moscú, 23 enero (RHC) La viceprimera ministra de la Federación de Rusia, Victoria Abramchenko, dijo hoy que Moscú está considerando el envío de alimentos como suministro humanitario a un grupo de naciones de Latinoamérica y África.

Abramchenko precisó que su gobierno estudia variantes que podrían ser entregas humanitarias de esos artículos, financiadas desde el fondo de reserva, además de la opción de suministros comerciales y créditos a los países a fin de que puedan comprar alimentos en Rusia, destacó la agencia Sputnik.

Precisó que Moscú trabaja en todas esas variantes para dicho suministro a un grupo de naciones, entre las que se encuentran amigas como Cuba, y una vía puede ser donarlo como una misión humanitaria.

Previamente el titular ruso de Agricultura, Dimitri Patrushev, anunció que su país estaría dispuesto a realizar en los próximos cuatro meses la distribución gratuita de hasta 500 mil toneladas de cereales a países de pocos recursos. (Fuente:PL)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/311335-rusia-estudia-enviar-alimentos-como-suministro-humanitario-a-naciones-de-latinomerica-y-africa>



**Radio Habana Cuba**